
Pachino. "Uno Mattina Verde"
rivaluta il pomodoro igp
Dopo gli appuntamenti in tribunale, scoppia la pace tra la Rai
e  il  Consorzio  Igp  Pomodoro  di  Pachino.  Il  22  aprile  il
direttore  del  Consorzio,  Salvatore  Chiaramida,  e  il
vicepresidente,  Massimo  Pavan,  saranno  ospiti  della  prima
puntata di “Uno Mattina Verde”. Una intervista “riparatrice”
con obiettivo la diffusione di una corretta informazione tra i
consumatori  per  valorizzare  il  pomodoro  di  Pachino  e
combattere  le  contraffazioni  e  le  frodi.
“Siamo molto soddisfatti di questa rinnovata sinergia- spiega
Pavan- perché rappresenta un momento importante per le nostre
azioni  di  tutela  e  valorizzazione  del  prodotto.  Occorre
infatti puntare sempre più ad una informazione puntuale ed
efficace nei confronti del consumatore finale, che deve saper
riconoscere un autentico Pomodoro Igp di Pachino dai prodotti
che invece sono contraffazione. La partnership con la Rai è
una delle azioni importanti che vanno in questa direzione”. Il
presidente Chiaramida anticipa che “questa è solo la prima di
una serie di uscite televisive che sono state pianificate nel
corso dell’anno, nonostante il Comune di Pachino abbia deciso
di revocare il contributo previsto a favore del Consorzio per
tali attività. Avendo a cuore le sorti del territorio, noi
andiamo avanti lo stesso e non sarà certo la mala politica a
fermarci”.
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